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Diputado Busca Que Presidente Del Congreso Sea Elegido Por Mayoría 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-busca-que-presidente-del-congreso-sea-

elegido-por-mayoria/  
Actualmente el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado y de la Junta de 
Coordinación Política (JUCOPO) son designados por los grupos mayoritarios en el Legislativo, por 

lo que el Diputado Baltazar Gaona García, propuso ante el Pleno que los 40 congresistas tengan 
voto para los nombramientos. Y que el Legislador opinó que el mecanismo que actualmente se 
emplea en el Congreso no abona a la democracia, sino solo queda en mano de minorías. “Solo 

atiende a una cuestión cupular, a una decisión de minorías, que se impone ante una mayoría, por 
ejemplo, Morena tiene 12 diputados y preside la Jucopo y el Pan tiene 8 diputados y preside la 

Mesa Directiva, pero en ningún momento se nos tomó parecer a los 40 diputados”, destacó. 
 

Licencia de conducir permanente mejoraría ingresos propios estatales 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/municipios/licencia-de-conducir-permanente-mejoraria-ingresos-

propios-estatales/  
La iniciativa del diputado local de Morena, Alfredo Ramírez Bedolla sobre la implementación de 
licencias de conducir permanentes, “significa una buena opción de política pública en materia 

fiscal, para que la entidad mejore sus ingresos propios”, consideró el presidente del Colegio de 
Economistas del Estado de Michoacán, A.C., Rodolfo Aguilera Villanueva. En entrevista con este 
medio, el economista sostuvo que la captación de ingresos propios por la vía de impuestos se ha 

convertido en un problema estructural para las finanzas públicas de la entidad, de tal manera que 
por cada peso que se obtiene de ingresos, solo cerca de 8 centavos corresponden a impuestos. 
No se cumplen criterios para desaparición de poderes en Nahuatzen: Antonio Soto 

“En Nahuatzen no vamos a imponer a nadie que no acepte la sociedad. No se puede 
hablar de desaparición de poderes”: Antonio Soto  
PRD buscaría perfil sin partido para alcaldía de Nahuatzen 

MiMorelia, Noventa Grados, UrbisTV 

https://www.mimorelia.com/no-se-cumplen-criterios-para-desaparicion-de-poderes-en-nahuatzen-
antonio-soto/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/en-nahuatzen-no-vamos-a-imponer-a-nadie-que-no-
acepte-la-sociedad-no-se-puede-hablar-de-desaparicion-de-poderes-antonio-soto.htm  
http://www.urbistv.com.mx/politica/prd-buscaria-perfil-sin-partido-para-alcaldia-de-nahuatzen.html  

El diputado local, integrante de la comisión de Gobernación, Antonio Soto Sánchez, descartó la 
posibilidad de que proceda la desaparición de poderes en el municipio de Nahuatzen, como lo 
solicitaron formalmente los Concejos de Sevina, Comachuén y Nahuatzen ante el Congreso del 

estado. PUBLICIDAD “En este momento no podríamos hablar de desaparición de poderes porque 
no hay violencia generalizada ni está una situación de ingobernabilidad, lo que procede es que a la 
brevedad dictamine la comisión de Gobernación la propuesta de presidente municipal sustituto 

para que se vaya al pleno, y éste realice el nombramiento”, dijo. 
 
Morena oficializa ante el Congreso Local a Floridalma Luna Álvarez como propuesta 

para síndica de Buenavista 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/morena-oficializa-ante-el-congreso-local-a-floridalma-luna-
Alvarez-como-propuesta-para-sindica-de-buenavista.html  

A pesar que la propia Comisión de Gobernación del Congreso del Estado ya contaba con la 
propuesta para ocupar la Sindicatura del municipio de Buenavista, cuando presidía Sergio Báez 
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Torres, fue hasta el pasado 9 de mayo cuando Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) 
hizo la entrega oficial del documento para que en próximos días se suba al pleno y se vote por los 
legisladores. La presidenta de la Comisión de Gobernación, Cristina Portillo Ayala refirió que la 

propuesta final es Floridalma Luna Álvarez y que al contar con el documento del partido, es oficial 
la propuesta. 

Tras 22 días del asesinato de Otlica, Comisión de Gobernación apenas aborda el tema 
Ponen plazo para designar presidente en Nahuatzen 
Comisión de gobernación sobreseyó solicitud de desaparición de poderes en 

Nahuatzen  
Revolución 3.0, MetaPolítica, Noventa Grados 

http://michoacantrespuntocero.com/tras-22-dias-del-asesinato-otlica-comision-gobernacion-
apenas-aborda-tema/  

https://metapolitica.mx/2019/05/15/ponen-plazo-para-designar-presidente-en-nahuatzen/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/comision-de-gobernacion-sobreseyo-solicitud-de-
desaparicion-de-poderes-en-nahuatzen.htm  

A 22 días del asesinato del munícipe David Otlica Avilés en el municipio de Nahuatzen, este 
miércoles finalmente la Comisión de Gobernación del Congreso abordó el asunto que deberá 
desembocar en la designación de un alcalde sustituto. Sin atender lo dispuesto por la Ley Orgánica 

y de Procedimientos del Congreso, las puertas para la reunión se cerraron a los medios de 
comunicación sin votación previa para determinar si se decidía hacer el encuentro privado. En 
entrevista cuestionada sobre la ruta a seguir en el caso Nahuatzen, la diputada Cristina Portillo 

Ayala –quien preside la Comisión- apuntó que se pedirá al partido político de origen como dice la 
Ley, que entregue su propuesta. 
 

Demasiado tarde, avala Congreso de Michoacán Reforma Educativa 
Michoacán, estado número 18 en aprobar la Reforma Educativa de AMLO 

Congreso del estado aprueba la Reforma Educativa impulsada por AMLO 
Aunque ya fue avalada, diputados polarizan sobre Reforma Educativa 
Michoacán aprueba la Reforma Educativa; el PAN se opone 

Regalo de Día del Maestro; aprueba Michoacán Reforma Educativa  
Sin análisis y de última hora, diputados aprueban la minuta de la Reforma Educativa  
Congreso de Michoacán aprueba la Reforma Educativa  

NER, Monitor Expresso, Diario Visión, Meta Política, UrbisTV, Contramuro, Respuesta, MiMorelia 

https://ner.com.mx/news/demasiado-tarde-avala-congreso-de-michoacan-reforma-educativa/  
https://www.monitorexpresso.com/michoacan-estado-numero-18-en-aprobar-la-reforma-educativa-de-amlo/  
https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,77360/ 

https://metapolitica.mx/2019/05/15/aunque-ya-fue-avalada-diputados-polarizan-sobre-reforma-educativa/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/michoacan-aprueba-la-reforma-educativa-el-pan-se-opone.html  
https://www.contramuro.com/regalo-de-dia-del-maestro-aprueba-michoacan-reforma-educativa/ 

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/83217-sin-analisis-y-de-ultima-hora-diputados-aprueban-la-
minuta-de-la-reforma-educativa.html   
https://www.mimorelia.com/congreso-de-michoacan-aprueba-la-reforma-educativa  

A pesar de que se violentaron protocolos establecidos en la Ley Orgánica y de Procedimientos del 

Congreso del Estado para poder sesionar la noche del martes, 17 congresos locales fueron aún 
más veloces en aprobar las reformas en materia educativa que remitió el Congreso de la Unión, 

con lo que quedaron validadas un poco antes de que Michoacán se convirtiera en la entidad 
número 18 en avalarlas. Con la oposición de cinco legisladores del PAN, las reformas a la 
Constitución que dejan sin efecto aspectos como la evaluación a docentes y contemplan un cambio 

en los planes de estudios y otorgamiento de becas hasta nivel de licenciatura, fueron aprobadas 
en su mayoría por los diputados locales. 
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Iniciativa de ley para impulsar la cultura de la organización de cadenas productivas: 
Francisco Cedillo 

Madero63 

https://www.madero63.com/iniciativa-de-ley-para-impulsar-la-cultura-de-la-organizacion-de-

cadenas-productivas-francisco-cedillo/  
El diputado Francisco Cedillo de Jesús, presentó la iniciativa de Ley que pretende la creación de un 

ordenamiento jurídico que contribuya a estimular la cultura de la organización a través del impulso 
y vinculación de las cadenas productivas. El integrante del Grupo Parlamentario del Partido Morena 
destacó que la Ley para la Integración, Funcionamiento y Fortalecimiento de las Cadenas 

Productivas del Estado de Michoacán de Ocampo, está enfocada a beneficiar a los campesinos que 
son productores de aquellas actividades de mayor importancia en el Estado. 
Urgente redoblar esfuerzos para recuperar la calidad del aire: Araceli Saucedo 

Boletín 

En Michoacán es urgente que todos redoblemos esfuerzos para recuperar la calidad del aire, 

subrayó la legisladora Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de 
la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el 
Distrito de Pátzcuaro señaló que con esta temporada y el incremento en los incendios forestales, la 

calidad del aire se ha visto sensiblemente afectada por lo que es necesario intensificar las medidas 
para atender una situación que es ya un problema serio en la entidad. 
 

Salvador Arvizu entrega nueva avenida al oriente de Morelia, la obra la gestionó como 
regidor 

Boletín 

Con una inversión de poco más de 19 millones de pesos y gracias a la gestión que el diputado del 

Partido del Trabajo (PT), Salvador Arvizu Cisneros, realizó cuando fue regidor, quedó concluida y 
entregada de manera formal la Avenida 2 que conecta Ciudad Industrial con La Aldea, al oriente 
de la capital michoacana. El Vicecoordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo 

(GPPT), señaló ante vecinos que lo acompañaron a inaugurar dicha vialidad, que, que él seguirá 
trabajando por la gente desde la trinchera en la que este. 

 
Salvador Arvizu entrega nueva avenida al oriente de Morelia, la obra la gestionó como 
regidor 

Boletín 

Con una inversión de poco más de 19 millones de pesos y gracias a la gestión que el diputado del 
Partido del Trabajo (PT), Salvador Arvizu Cisneros, realizó cuando fue regidor, quedó concluida y 
entregada de manera formal la Avenida 2 que conecta Ciudad Industrial con La Aldea, al oriente 

de la capital michoacana. El Vicecoordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo 
(GPPT), señaló ante vecinos que lo acompañaron a inaugurar dicha vialidad, que, que él seguirá 
trabajando por la gente desde la trinchera en la que este. 

 
A democratización sindical en Michoacán, le apuesta Grupo Parlamentario de Morena 

Boletín 

En un afán de resaltar la importancia de promover el respeto a los derechos laborales y la 
democratización sindical en Michoacán, el próximo 16 de mayo las y los diputados de Morena en la 

LXXIV Legislatura del Congreso del Estado realizarán el Foro para la Democracia y Libertad 
Sindical: Análisis y Sentido de la Reforma Laboral para el Siglo XXI. En punto de las 10:00 horas 
del próximo jueves, el Grupo Parlamentario de Morena resaltará la importancia de que se haya 

aprobado la Reforma Laboral a nivel federal, para lo cual se promoverá la armonización de dicho 
esquema constitucional en lo local. 
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Aprueba Congreso de Michoacán Reforma Educativa; otro acierto para GP de Morena 

Boletín 

En pleno Día del Maestro, el Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso 
de Michoacán consiguió que se aprobara la nueva Reforma Educativa en la entidad, en apego al 
dictamen que se giró desde la Cámara de Diputados y el Senado de la República. Conscientes de 

la importancia que gira en torno al esquema educativo promovido por el presidente de la 
República, Andrés Manuel López Obrador, las y los diputados que representan a Morena en el 

Congreso de Michoacán se mantuvieron firmes para acondicionar un escenario que responda por 
las necesidades que enfrenta la entidad en materia educativa. 
 

Reforma educativa dignifica la labor docente: Alfredo Ramírez 
Boletín 

La reforma educativa, que ya cuenta con la aprobación de las legislaturas locales requeridas para 
ser promulgada, restituye a la labor docente su dignidad, toda vez que reconoce a maestras y 
maestros como sujetos principales en el proceso de enseñanza-aprendizaje, y el Estado asume el 

compromiso de promover su mejora continua, afirmó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla. 
Después de que el Congreso de Michoacán avalara la reforma constitucional en materia educativa, 
el legislador de Morena recalcó que la enmienda impulsada por la cuarta transformación deja atrás 

la política punitiva que pesaba sobre los maestros, y plantea la relación del Estado con los 
docentes como una alianza que tiene como fin último garantizar a niñas y niños el derecho a la 
educación, buscando siempre un nivel de excelencia. 

 
Mal llamada Reforma Educativa, extinta en Michoacán: Antonio Madriz 

Boletín 

Como un modelo educativo fallido y carente de blindajes a los derechos laborales de las y los 
docentes de Michoacán, calificó el diputado Antonio Madriz Estrada a la “mal llamada Reforma 

Educativa” que hoy, bajo el consentimiento de la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, ha 
quedado extinta. Como presidente de la Comisión de Educación en la LXXIV Legislatura, el 
diputado local se pronunció a favor de que, junto al Grupo Parlamentario de Morena, la mayoría de 

partidos que cuentan con representación en el Congreso de Michoacán le hayan dado entrada al 
esquema educativo planteado por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. 

 
GPPRD abona al fortalecimiento del sector educativo, con aprobación de reforma 

Boletín 

Al aprobar la reforma educativa en la LXXIV Legislatura local, el Grupo Parlamentario del Partido 
de la Revolución Democrática en el Congreso de Michoacán, abona al fortalecimiento del sector 

educativo en Michoacán y nuestro país, afirmó el diputado Octavio Ocampo Córdova, tras resaltar 
que el siguiente paso para dotar de estabilidad y certidumbre, al rubro es que se concrete, la 
federalización de los servicios educativos. En el marco de la discusión de la reforma a la 

Constitución Política en materia educativa, el diputado local hizo uso de la máxima tribuna del 
estado, para fijar postura y manifestar el respaldo de la bancada del PRD, en donde enfatizó que 
lo más importante es la excelencia en la educación, por lo que se velará para que con esta norma 

se respete el derecho de nuestras niñas y niños, y nuestra juventud para recibir una formación de 
calidad. 
 

Urgente redoblar esfuerzos para prevenir incendios en Michoacán: Humberto González 
Boletín 

De frente a la ola de incendios forestales que ha azotado al estado de Michoacán es indispensable 
unir esfuerzos entre sociedad civil y autoridades, para poder prevenir y evitar graves daños al 
medio ambiente, aseveró el presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil del 

Congreso de Michoacán, Humberto González Villagómez. El legislador local independiente señaló 
que una gran cantidad de los incendios forestales son provocados por descuidos humanos y son 
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fácilmente prevenibles, por lo que urgió a extremar precauciones durante esta época de calor, en 
la cual es más fácil provocar un siniestro de esta naturaleza. 
 

Reforma Educativa retoma principios humanos y sociales de la docencia: Érik Juárez 
Boletín 

La aprobación de la nueva Reforma Educativa supone una evolución en los métodos de enseñanza 
y en los derechos laborales de los profesores, aseveró el diputado local independiente Érik Juárez 

Blanquet. Al respecto celebró que la reforma haya sido aprobada el día de ayer por el Congreso de 
Michoacán, al reconocer que en esta se contempla el recuperar el sentido humanista y social de la 
educación, factor que a su consideración abonará en la construcción de una sociedad más justa e 

incluyente. 
 
Educación, pieza fundamental para el desarrollo de nuestra sociedad: Antonio Madriz 

Boletín 

La educación es una pieza elemental para el desarrollo integral de toda sociedad y son los 

docentes quienes a través de su trabajo, compromiso y ejemplo de vida, se consagran como entes 
de cambio ante las presentes y futuras generaciones. Así lo aseguró el presidente de la Comisión 
de Educación en el Congreso michoacano, Antonio de Jesús Madriz Estrada, quien en el marco de 

la conmemoración del Día del Maestro este 15 de mayo, reconoció a los maestros michoacanos e 
hizo votos para seguir legislando a favor de los ciudadanos y de la noble labor de la enseñanza. 
 

Recursos, Federalización de la Nómina y Ley de Coordinación Fiscal, fundamentales 
para cambiar la realidad de la educación: Eduardo Orihuela 

Boletín 

Para cambiar la realidad de la educación, es fundamental cumplir con diversos compromisos. 

Michoacán requiere recursos y para ello hay que exigir un nuevo federalismo educativo; el 
Congreso Federal debería elaborar una nueva ley de coordinación fiscal; se requiere concretar la 
federalización de la nómina y hay que orientar un modelo educativo innovador, sentenció Eduardo 

Orihuela Estefan. Tras reconocer la labor y la importancia de los maestros del país y especialmente 
de los de Michoacán, el coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional en el 

Congreso del Estado, dijo que la educación en Michoacán requiere recursos, así que para financiar 
una educación de excelencia, hay que exhortar y exigir un nuevo Federalismo Educativo. 
 

La Reforma Educativa le cumple a la ciudadanía: GPPT 
Boletín 

La Reforma Educativa será benéfica para todas y todos los mexicanos y sin lugar a dudas 
fortalecerá la Cuarta Transformación y el Proyecto de Nación impulsado por el presidente de 
México, Andrés Manuel López Obrador, y Michoacán siempre apoyará este tipo de reformas, 

afirmaron los legisladores petistas michoacanos. Los diputados integrantes del Grupo 
Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del Estado, señalaron que gracias a 
la Reforma Educativa que está en camino a aprobarse, contiene un punto básico impulsado por el 

PT a nivel nacional y se trata de la obligatoriedad de la Educación Inicial en la Constitución Política. 
 
Avanza resolución sobre juicio político contra el finado presidente municipal de 

Nahuatzen, y designación de síndica sustituta en Buenavista  
Boletín 

La Comisión de Gobernación del Congreso del Estado de Michoacán, revisó la denuncia de juicio 
político presentada por las autoridades tradicionales de las comunidades indígenas de Santa María 

Sevina, Comachuen y Nahuatzen, Michoacán, en contra de David Eduardo Otlica Avilés, presidente 
municipal del ayuntamiento de Nahuatzen, y del ayuntamiento de dicha demarcación. El dictamen 

será emitido en comisiones unidas, en los próximos días, junto a la Comisión de Puntos 
Constitucionales, indicó la diputada Cristina Portillo Ayala. La presidenta de la Comisión de 
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Gobernación explicó que este tema es profundamente sensible, considerando además, que tendrá 
que dictaminarse, en su momento, la propuesta del PRD de presidente sustituto. Para ello, la 
coordinadora de la fracción parlamentaria del PRD en el Congreso del Estado, será notificada para 

que a su vez, informe a la dirigencia de su partido, que decidirá internamente sobre la persona 
que se presente como propuesta de titular del poder ejecutivo municipal sustituto de Nahuatzen.  

 
Pide Ernesto Núñez se valore aplicación del “Hoy No Circula”, en Michoacán 

Boletín 

El coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, en el Congreso 
local, Ernesto Núñez Aguilar, se pronunció porque las autoridades encargadas del cuidado, 

protección y conservación del medio ambiente no desdeñen la posibilidad de implementar en 
Michoacán el programa de control vehicular “Hoy No Circula”.  Lo anterior, derivado de los 
recientes registros en materia de calidad del aire, en Morelia y algunas partes de la entidad, los 

cuales, han alcanzado hasta las 154 unidades de partículas de suspensión, según datos de Air 
Quality Index (AQI), y que, a su vez, se aproximan a lo registrado en la Ciudad de México con 185 
AQI.  

 
Nota Política 

 
¿Y sí les revocáramos el cargo? 

Ágora Política 

http://agorapolitica.mx/debate/y-si-les-revocaramos-el-cargo/  

Al cumplirse nueve meses de los gobiernos municipales en Michoacán la sociedad y los electores 
cuentan con juicios de opinión, de consensos colectivos y de una somera evaluación del 
desempeño de los presidentes municipales. En algunos casos, los que causaron más expectativas 

a partir de los comicios federales y locales del año pasado, en Morena, sus aliados y los 
ayuntamientos han palidecido ante el alud de conflictos sociales que enfrenta la población, 
principalmente, por el tema de la inseguridad pública, y otros más. 

 
PRD “Adoptará” Al Mejor Perfil Para Alcalde Sustituto En Nahuatzen 
En Nahuatzen definirá el PRD, tienen hasta el 7 de junio 

Changoonga, MataPolítica 

https://www.changoonga.com/michoacan-prd-adoptara-al-mejor-perfil-para-alcalde-sustituto-en-nahuatzen/  
https://metapolitica.mx/2019/05/15/en-nahuatzen-decidira-el-prd-tienen-hasta-el-7-de-junio/  

Debido a que es el Partido de la Revolución Democrática (PRD) el que tiene que proponer el 

alcalde sustituto para Nahuatzen, el líder del partido político, Antonio Soto Sánchez, no descartó 
“adoptar” al personaje que sea elegido por la mayoría de la población, sin importar si está afiliado 

a su partido político o no. “La Ley deja muy claro que el partido es el que propone, pero si el PRD 
no tiene una propuesta que la acepte la sociedad, podemos adoptar una propuesta distinta con tal 
de que se viva en paz y tranquilidad y lo dejen gobernar” dijo. 

 

PRI pierde millones de militantes en un día 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/640979  

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) perdió, de un día para otro, 5 millones de militantes e 
irá a su elección interna para renovar su dirigencia nacional con un padrón integrado por un millón 

159 mil 320 militantes. El PRI había informado al Instituto Nacional Electoral (INE) que contaba 
con un padrón de 6 millones 787 mil 761 militantes; sin embargo, el pasado lunes 13 de mayo 
informó que sólo cuenta con un millón 159 mil 320. En un documento interno de la dirigencia 

nacional del PRI, enviado por el secretario de Organización del partido, Héctor Gutiérrez de la 
Garza, a su representante ante el INE, Marcela Guerra, quien el mismo lunes lo entregó al 
instituto, se detalla la situación actual del padrón priista. 
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Federalización de nómina magisterial se encuentra en curso, dice Ivan Pérez Negrón 

Respuesta 

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/83239-federalizacion-de-nomina-magisterial-se-
encuentra-en-curso-dice-ivan-perez-negron.html  
El diputado federal morenista Iván Pérez Negrón, aseguró que la federalización de la nómina 

magisterial de Michoacán, se encuentra en curso y las negociaciones no se han estancado entre 
las autoridades estatales y federales. El representante popular por el distrito 10 de Morelia, se 

comprometió a estar al pendiente de que los acuerdos entre el gobierno silvanista y obradorista no 
se “entrampen” y a la brevedad la administración federal asuma esta responsabilidad, tal y cómo 
lo comprometió el presidente de la República. 

 
Notas Gobierno 

 
Con la promulgación de la Reforma Educativa “habrá piso parejo”, dice Aureoles 
Conejo 

NER 

https://ner.com.mx/news/con-la-promulgacion-de-la-reforma-educativa-habra-piso-parejo-dice-
aureoles-conejo/  

Tras la sesión de ayer en el Congreso local, en dónde se tocó el punto de la Reforma Educativa y 
concluyó en su aprobación, el gobernador de la entidad michoacana, Silvano Aureoles Conejo, dijo 
que a pesar de aprobarse aún se tiene que esperar la construcción de las leyes reglamentarias en 

el Congreso de la Unión. Con las legislaciones que regulen el ejercicio de la nueva Reforma 
Educativa impulsada por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, lo que se 

busca es el sentido práctico de la misma, especialmente, en pro de los docentes. 
 
Herrera reconoce voluntad del Legislativo para sumar por la educación de Michoacán 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/herrera-reconoce-voluntad-del-legislativo-para-sumar-por-la-

educacion-de-michoacan/  
El Gobierno del Estado reconoce la labor de las y los integrantes de la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado de aprobar la nueva Reforma Educativa y con ello sumar en la búsqueda de 
la mejora del sistema educativo en la entidad.   Así lo manifestó el secretario de Gobierno, Carlos 

Herrera Tello, quien manifestó que la votación realizada este día en la primeras horas, es muestra 

de que los diversos sectores, y en este caso el Poder Legislativo respaldan el proyecto educativo 
del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.  

 
400 mil maestros listos para elección del SNTE, asevera Maestros por México 

Michoacán Informativo 

https://michoacaninformativo.com/400-mil-maestros-listos-para-eleccion-del-snte-asevera-

maestros-por-mexico/  
Maestros por México tiene listos 400 mil maestros listos en todo el país para realizar la renovación 
de la dirección del SNTE, la cual se demanda su realización al presidente Andrés Manuel López 

Obrador. Ello lo sentenció el líder de Maestros por México, Tomás Vázquez, y el líder de Maestros 
por México Michoacán, Juan Manuel Macedo Negrete, quienes aseguraron que aunque el actuar 
líder del sindicato de profesores no quiera dejar el cargo, hay posibilidades políticas y jurídicas 

para demostrar que es un dirigente espurio. 
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Notas Seguridad 

 
Michoacán Se Coloca Como El Segundo Lugar En Incendios A Nivel Nacional 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-se-coloca-como-el-segundo-lugar-en-incendios-a-nivel-

nacional/  
El Secretario de Medio Ambiente Cambio Climático y Desarrollo Territorial (SEMACCDET), Ricardo 
Luna García, dio a conocer que el estado de Michoacán ocupa el segundo lugar en número de 

incendios a nivel nacional, esto luego de que se hayan registrado 558 incendios en el estado. 
La totalidad de hectáreas afectadas hasta el momento son 7,445 ocupando el octavo lugar en 

cuanto a daño territorial. Luna García, señaló que hace falta una estrategia a nivel nacional que 
atienda esta problemática y que prevea ante los deslaves y demás situaciones derivadas de estos 
incendios, ya que no es un problema únicamente local y las entidades se encuentran enfrentando 

esta problemática en solitario. 
 
Por Ingobernabilidad Podrían Desaparecer Poderes En Nahuatzen 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-por-ingobernabilidad-podrian-desaparecer-poderes-en-

nahuatzen/  
Luego que las comunidades de Nahuatzen, presentaran ante el Congreso del Estado una solicitud 

para la extinción de poderes en el municipio, el Diputado Antonio Soto Sánchez, explicó que es un 
tema que se tiene que analizar a fondo, sin embargo, destacó que podría aplicar solo en el caso de 
ingobernabilidad, situación por la que no pasa la localidad. “Creo que en este momento no 

podemos hablar de desaparición de poderes, porque no hay violencia generalizada, ni está una 
situación de ingobernabilidad, que eso dice la Constitución, lo que yo creo que procede que a la 
brevedad se dictamine la propuesta de presidente o presidenta municipal”, dijo. 
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